
Reduzimos o peróxido de hidrogénio a 6%, mas acrescentámos benefícios ao 
branqueamento dentário!

Philips ZOOM WhiteSpeed, foi desenhada para permitir a utilização da nova fórmula 
de 6% de peróxido de hidrogénio. É compatível com a nova directiva europeia, garante 
sensibilidade reduzida e resultados visíveis em apenas uma visita ao consultório. Trata-se 
da combinação da tecnologia de iluminação avançada da Philips, com uma intensidade 
superior, resultados comprovados, configurações ajustáveis de intensidade e ainda da 
fórmula ACP para reduzir a sensibilidade dentária e melhorar a força e o brilho
do esmalte.

Pergunte-nos hoje por Philips Zoom WhiteSpeed.
+351 963288589, 214175017 ou info@sds.pt

SDS. Lda
Rua Central Park, 6, 1ºB | 2795-242 Linda-a-Velha, Portugal
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NOVA 
FÓRMULA 
UE

Nova tecnologia e nova fórmula de branqueamento dentário
em consultório, compatível com as novas exigências legais da UE.
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“O OBJETIVO DO CONGRESSO É DAR ÊNFASE A UM TEMA TÃO 
VASTO E MULTIDISCIPLINAR COMO É A ESTÉTICA”

O XXII Congresso da Sociedade Portuguesa de Ortodontia terá lugar de 7 a 10 de outubro, na região do 
Douro. Este ano o protagonismo recai sobre a estética e o programa reúne alguns dos mais prestigiados 
ortodontistas nacionais e internacionais. A Dra. Ana Paula Guarniero e a Dra. Elsa Arcanjo, da presidência 
do Congresso, revelaram a O JornalDentistry o que esperar da edição deste ano

O JornalDentistry - O que esteve por detrás da escolha 
do tema deste ano, “Ortodontia Estética: Arquitetando 
sorrisos”?

Dra. Ana Paula Guarniero e Dra. Elsa Arcanjo - A esté-

tica é uma das principais razões por que os pacientes nos 

procuram, dada a enorme repercussão que a imagem tem 

na vida moderna. Um belo sorriso melhora francamente a 

autoestima, abre portas e quebra barreiras. Então, porque 

não arquitetá-lo? Estudar, planificar e construir sorrisos é, 

além de um ato médico, um projeto de arquitetura, uma 

obra de criação com alma de artista.

Quais os objetivos deste Congresso?
O objetivo do Congresso é dar ênfase a um tema tão vasto 

e multidisciplinar como é a estética, sob a visão da nossa 

especialidade que é a ortodontia.

Quantos congressistas esperam na edição deste ano?
A ortodontia, dada a sua dinâmica evolutiva, exige uma 

atualização constante, seja de novas técnicas ou do aprimo-

ramente de outras já existentes.

Os médicos dentistas portugueses sabem disso e buscam 

formação cada vez mais diferenciada.

Para tal, preparámos um programa científico de excecio-

nal qualidade, que nos permite ter bem elevadas as expe-

tativas de sucesso do nosso Congresso, seja pelo número de 

colegas inscritos seja pela sua plena satisfação.

Por outro lado, gostaríamos que os nossos patrocinado-

res, que tão prontamente nos têm apoiado e acarinhado,  

possam ter o retorno esperado e merecido. 

Que palestra(s) gostaria de destacar?
O programa científico baseia-se em temas que destacam 

a estética na ortodontia.

A técnica lingual na ortodontia fixa, a cirurgia ortogná-

tica, a análise digital do sorriso, onde com a ajuda de pro-

gramas específicos arquitetamos um sorriso perfeito para os  

nossos pacientes, entre outros temas muito interessantes, 

que estão no topo da lista dos abordados nos congressos 

mais consagrados.

Os palestrantes nacionais ou internacionais que contribui-

rão para o sucesso do nosso Congresso foram escolhidos a 

dedo, são profissionais de elavada craveira a todos os níveis.  

O que podem os profissionais esperar do workshop deste 
ano, “Análise Digital do Sorriso”?

O objetivo do workshop será demonstrar de forma prática 

como realizar um “set-up” digital estético do sorriso. Utili-

zando um software simples (keynote) podemos fazer um 

planeamento digital baseado na Análise Digital do Sorriso 

(ADS), que facilitará o manejo do tratamento e a comunica-

ção com os nossos pacientes.

Qual a importância de incluir, no seio do programa 
científico, atividades de cariz social?

Este ano optámos por fazer algo diferente, que aproxi-

masse mais as pessoas. A região 

do Douro é uma das mais belas 

paisagens portuguesas. Então,  

porque não alimentar o nosso 

lado profissional com palestras de 

temas atuais, com oradores de alto 

nível, e dispor de parte do dia para 

alimentar o nosso lado pessoal  na 

companhia de amigos, visitando 

locais lindos, que nos transmi-

tem paz, nos enchem os olhos e 

a alma, provando dos melhores vinhos do mundo, saborear 

de uma gastronomia sem igual.  Serão certamente momen-

tos de descontração e espírito de união. Em suma, a paixão 

pelo Douro associada à paixão pela ortodontia, permitirá 

aos nossos congressistas, além de um excelente programa 

científico, levar consigo um pedacinho maravilhoso do nosso  

Portugal. 

Porque devem os médicos dentistas marcar presença no 
Congresso deste ano? Que mensagem gostaria de lhes 
deixar?

Sendo o Congresso da SPO um dos mais importantes e 

aguardados eventos da ortodontia em Portugal, vai na sua 

XXII edição, os médicos dentistas 

generalistas que fazem ortodon-

tia e os especialistas devem mar-

car presença caso não queiram 

ficar excluídos do que de melhor 

se faz na ortodontia nacional e 

internacional. Terão uma oportu-

nidade ímpar de se atualizar, de 

reciclar conhecimentos de forma 

simples, aberta e descomplexada. 

Estar atualizado é fundamental na 

nossa prática clínica diária.

Como mensagem final, convidaríamos os colegas a parti-

ciparem, a estarem presentes, pois vai ser, sem dúvida, um 

congresso que marcará pela positiva a vida pessoal e profis-

sional de cada um dos participantes. n

Dra. Ana Paula Guarniero e Dra. Elsa Arcanjo, da presidência do XXII Congresso da Sociedade Portuguesa de Ortodontia.

A estética é uma das principais 
razões por que os pacientes 

nos procuram, dada a enorme 
repercussão que a imagem tem 

na vida moderna


